



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Personil Polsek Losari Sambang Sekretariat Panwascam Losari Dan Dalam Wujudkan Pemilu 2024 Yang Aman Dan Kondusif

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Jan 2, 2024 - 11:47



KAB. CIREBON - Untuk Menciptakan suatu kamtibmas yang aman di masyarakat dalam hal ini kapolsek memerintahkan anggota yang piket untuk melaksanakan giat sambang ke sekretariat Panwascam Losari demi tercapainya kondusifitas memasuki tahapan Pemilihan Umum Serentak Tahun 2024

khususnya di wilayah Losari, personil maka Polsek Losari menyambangi Panitia Pengawas Pemilihan Umum (Panwaslu) Losari yang ada di desa Panggangsari Kec. Losari Kab. Cirebon, selasa (02/01/2024).

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN , SIK ,MH melalui Kapolsek Losari Kopol EDI BARYANA, Amd dan memerintahkan yang piket patroli untuk melaksanakan giat Kamtibmas yaitu Briptu Hafiz Algifari di Kantor Sekretariat Panwascam Losari sebagai Ketua panwascam Losari Kab. Cirebon Sdr IIN SAMSUL ARIFIN, Spdi beserta Anggota panwascam.

Dengan dilaksanakannya giat kamtibmas dan silaturahmi tersebut supaya mendapat informasi tentang kampanye serta personil menyampaikan pesan kamtibmas terkait tahapan pemilu damai 2024 dan kordinasi pelaksanaan giat kampanye caleg DPRD, DPRD Provinsi dan DPRD RI yang akan melaksanakan kegiatannya di wilkum Polsek Losari Polresta Cirebon guna mengantisipasi gangguan kamtibmas.

Polsek Losari siap mendukung Panwascam untuk menciptakan suasana keamanan dan ketertiban masyarakat yang kondusif agar dapat terselenggara Pemilu yang lancar dan damai di wilayah Kab. Cirebon hususnya Kec. Losari," tutur Kapolsek Losari Kopol EDI BARYANA, Amd .

Hal senada disampaikan ketua Panwascam Losari bahwa pihaknya sangat mengapresiasi jajaran Kepolisian Polsek Losari yang telah bersedia berkolaborasi dengan jajaran Panwascam Losari dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kec. Losari secara aman dan terkendali.

"Kerja pengawasan Pemilu Serentak 2024 harus dilaksanakan secara kolaboratif. Karena, Pemilu merupakan momentum demi menjunjung tinggi kedaulatan rakyat. Salah satunya melalui pendidikan politik yang dapat dilakukan secara kolaboratif bersama institusi yang berkompeten untuk melakukannya," ujar IIN SAMSUL ARIFIN